
A14 2014年4月12日 星期六

编辑：许恺玲 美编：晓莉 组版：颜莉娱体·运动

今晚鲁能泰山主场对阵杭州绿城

鲁鲁能能要要三三分分 杭杭州州不不投投降降
本报记者 李志刚

4月12日晚上，中超第6轮，鲁能泰山将主场
迎战杭州绿城。泰山队实力明显占优，又是主
场作战，主帅库卡明确表示“目标只有一个，就
是赢下比赛”；但上轮联赛上演神奇三分钟，逆
转取胜的杭州绿城当然不愿意束手就擒。

“时间太紧张了，所以备战工作只能尽
可能简化。”鲁能主帅库卡在展望比赛时说，

“10日下午我们才赶回济南，11日白天休息
了一下，在这期间，我做得最多的就是与其
他教练及球员谈心，通过这种方式交流看
法、准备比赛。”库卡特意强调杭州绿城已经
休息了好几天，对本场比赛应该做了更多有
针对性的准备工作，“但我们唯一想要的就
是争取胜利”。

客场补赛不敌江苏舜天，库卡认为本队
的士气并未受挫，“我和球员都明白，我们走
在一条正确的道路上，客场挑战江苏的比
赛，我们踢得相当不错，只是缺少进球。只要
坚持下去，机会总会转变成进球，当然，在这
个过程中，我们也需要做大量的工作。”

杭州绿城主帅杨戟名气虽不大，但目前来
看带队成绩不俗，前五轮联赛杭州两胜一平两
负积7分，暂列中游，该队多名年轻球员不仅获
得了锻炼机会，还有上佳发挥，假以时日，前途
光明。此次率队来到济南挑战鲁能，杨戟在坦
承两队整体实力有差距的同时，强调“不会轻
言放弃”，“我们肯定要战斗到底，我对球员讲，
放松去踢，就当是一次难得的学习机会。”

“鲁能前两天输给江苏舜天，但他们一
直是中超的强队，不会因为一场失利而乱了
阵脚。”杨戟说虽然部分鲁能球员的体能会
受到影响，但强大的阵容会帮助鲁能保持旺
盛的战斗力。

前鲁能球员安塔尔向江苏舜天的队友
“传授心得”，此次杭州绿城挑战鲁能泰山，
队中的马塞纳也是前鲁能球员。面对记者的
提问，杨戟非常坦率地说“肯定会找马塞纳
聊聊”，“我想马塞纳本人，不仅会愿意分享
经验，而且也很渴望在这样的比赛取得进
球。”

本报记者 李志刚

11日傍晚鲁能泰山队在库卡的
带领下进行赛前适应训练，主力门
将王大雷却不在阵容之中。库卡在
接受记者采访时表示“大雷有点小
问题，留在俱乐部”，并未明确表示
王大雷是否会缺阵12日对阵杭州绿
城的比赛。

在过去的两轮联赛里，王大雷
均以队长的身份参赛，球队取得一
胜一负的成绩。4月10日，泰山队从
南京返回济南时，有热情的球迷在
接站时打出了“鲁能新援当队长，激
情四射好榜样”的横幅，让王大雷颇
为感动。由于此前并未听说王大雷
有什么伤病，所以他此次缺席球队
赛前训练引起大家的广泛关注。按
照库卡的解释，在泰山队进行训练
的时候，王大雷“留在俱乐部”，给人
的感觉是大雷的身体应该没有大的
问题。库卡随后还特意强调，“会观
察一下，综合考虑一下，然后确定王
大雷能否参加鲁能主场对阵绿城的
比赛。”

本报记者 叶嘉利

北京时间4月11日晚，欧冠半决赛
对阵抽签出炉，皇马和拜仁碰到一起，
注定要提前上演火星撞地球的大戏。而
切尔西碰到了马德里竞技，看来四支球
队是要演绎新的恩怨情仇了。

不是冤家不聚首，2012年欧冠半决
赛皇马就是被拜仁淘汰的，双方均在主
场以2：1击败对手，在最后的点球大战
中，皇马败下阵来。双方曾经在欧冠半
决赛上5次相遇，皇马输了4次，德甲巨
人称得上是皇马的眼中钉、肉中刺。而
且无论从巨星实力还是近期表现来看，
皇马和拜仁都是今年冠军的最大热门。
遗憾的是，C罗因为肌肉纤维拉伤可能
要休息半个月左右，他有可能缺席在伯

纳乌进行的半决赛首回合比赛。
前两个对手有仇，但切尔西对于马

竞算是有恩的，因为马竞的门将库尔图
瓦就是从切尔西租借过来的。2011年切
尔西签下库尔图瓦后连续三年都把他
租借到马竞锻炼，这三年来库尔图瓦逐
渐成长为世界顶尖的90后门将。有趣的
是，当时切尔西把库尔图瓦租借到马竞
时签下了一个附属条款：如果马竞想要
在对阵切尔西时让库尔图瓦上场，那么
就必须每场给切尔西支付一笔约为300
万欧元的费用。鉴于此，欧足联专门发
表了声明，“任何俱乐部私下联系达成
的类似影响俱乐部出场的功能都是无
效、无意义、不能强制实施的。”因此马
竞和切尔西的半决赛，库尔图瓦能否上
场，将是一个有意思的看点。

王大雷缺席训练
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作为巴西最著名的教练之一，库卡
来中国执教鲁能泰山，在巴西国内引起
了巨大轰动。近日，一组巴西记者来到济
南，近距离、全方位采访库卡及其教练组
在这里的工作、生活情况。在接受采访时，
库卡表示希望不久的将来，中国能够举办
世界杯，“希望这一天能够早点到来。”

库卡表示，中国足球有巨大的发展
潜力，“这里的一切都很好，不仅航空比
较发达，高铁简直就跟飞机一样快，到
哪里去都很方便。很多城市都有很大、
很漂亮的足球场，也有很热情的球迷。”
近几年中国足球付出的巨大努力，让库
卡有了很多感慨，“中国足球界请来了
里皮，埃里克森，如今鲁能泰山又请来
了我，可以说世界上先进足球潮流的教
练这里都有了，我认为中国足球界能从

中获益良多。我很高兴地看到很多中国
青年教练正在迅速成长，他们在中超不
少球队当中担当大任，这就是进步。”

当记者请库卡预测巴西国家队在
本届世界杯的前景时，库卡毫不犹豫地
说“冠军”，“与其他几支世界顶尖国家
队相比，巴西队有主场之利，巴西队将
获得巨大的支持，这种支持会汇聚成一
股能量，注入到球队之中。”

鲁能全力备战。
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